



L'égalité, c'est pas sorcier!

publié le 23/11/2017

Cette semaine, dans le **cadre du projet "Voix de femmes"**, les élèves de 3ème ont travaillé sur **l'exposition "L'égalité c'est pas sorcier"**. Premier temps de prise d'informations, ce travail donnera lieu à une restitution en classe et sera un support pour le projet "Voix de femmes" qui guide leur année scolaire.

L'exposition nous a été prêtée par La Ligue de l'enseignement.

Documents joints

 [exposition_2-2](#) (PDF de 124.1 ko)

 [exposition_1-2](#) (PDF de 154.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.